

Pressemitteilung**Information für die Medien** – Region Biberach und Ravensburg*Erfolgreicher Abschluss der Warm-Up-Tour der Volksbank Ulm-Biberach eG***657 Radler erstrampeln 6.000 Euro für den guten Zweck**

Am 24. Juni 2018 fand bereits zum 25. Mal die „Tour de Barock“ des Rad- und Motorsportvereins Bad Schussenried statt. Im Vorfeld veranstaltete die Volksbank Ulm-Biberach eG wieder ihre „Warm-Up-Tour“ durch ihr Geschäftsgebiet und förderte diese mit einer Spende in Höhe von 10 Euro für die jeweils ersten 100 Radler pro Stadt. Insgesamt kamen 6.000 Euro zusammen, welche gemeinnützigen Aktionen in den jeweiligen Kommunen zugutekommen.

Biberach/ Ravensburg, 06. Juli 2018. 657 Radler, 19.500 gefahrene Kilometer, 6.000 Euro Spendensumme – die „Warm-Up-Tour“ der Volksbank Ulm-Biberach eG ist erfolgreich abgeschlossen. Im Zeitraum vom 6. bis zum 21. Juni 2018 veranstaltete die Volksbank im Vorfeld zum 25.ten Jubiläum der „Tour de Barock“ des Rad- und Motorsportvereins Bad Schussenried wie schon in den vergangenen zwei Jahren ihre „Warm-Ups“ quer durch die Region. Für die jeweils ersten 100 Teilnehmer spendete die Genossenschaftsbank je 10 Euro für ein von der jeweiligen Stadt selbst bestimmtes soziales Projekt. Insgesamt gingen 657 Radler an den Start, und mit vollem Körpereinsatz erreichte jede Stadt den Maximalbetrag von 1.000 Euro. Den Anfang machte Biberach – hier ging die Spende an die Diakonie-Sozialstation Biberach, um Senioren mit einem abwechslungsreichen Programm ein paar Tage „Urlaub ohne Koffer“ im Seniorenhölzle zu ermöglichen. Die kleinen Besucher des Kindergartens in Unterschwarzach bei Bad Wurzach können sich auf eine Wasserspielanlage freuen und in Bad Buchau kommen die 1.000 Euro der Initiative „Bürger für Bürger“ zugute. Bad Schussenried unterstützt mit der Spende die Bürgerstiftung für die Einrichtung des Jugendtreffs „Newpoint“. Ebenso über 1.000 Euro freut sich der SV Ochsenhausen für ihre Jugendarbeit. Der Abschluss der Warm-Up-Tour fand in Ravensburg statt. Hier traten die Radler für das Projekt „Familienbesucher“ in der Stadt Ravensburg in die Pedale.

„Ein voller Erfolg“, freuen sich die Regionaldirektoren der Volksbank in Biberach, Josef Schneiderhan und Albert Ederle, sowie aus Ravensburg, Berthold Hirschmann und Karl-Josef Gelder, über die rege Teilnahme und der Bereitschaft so vieler Bürgerinnen und Bürger sich aktiv für das Gemeinwohl vor Ort einzusetzen. „Wir danken jedem Einzelnen und hoffen, dass Sie auch im nächsten Jahr wieder dabei sind, um die wertvolle Arbeit zahlreicher sozialer Einrichtungen und Projekte unserer Region zu unterstützen“.

Ansprechpartner für Journalisten:

Anja Honold

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1126

E-Mail: anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de